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2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン！」

２年生 学習発表会 保護者の皆様の感想

演技力が素晴らしかったです。普段のかわいらしい笑顔と声とは違い鬼さんの迫力がすごいと感じ
ました。セリフをはきはきと大きな声で話す姿もみんな立派でした。校長先生の校長先生役が特別感
があって良い演出でした。カッパさんが話す時にカッパさんの口が動いて細かな衣装作りに感心しまし
た。一人一人に合った衣装作りは大変だったと思います。先生、ありがとうございました。

今年度の発表会も楽しく見させていただきました。学年で人数が少な
くなってたりするので、1、2年生合同での発表も楽しかったです。コロナ
禍で他の学年や合唱もしばらく見れてなかった気もしますが、今年は全
校生徒の発表や器楽部の姿など、みんなの頑張りを少しずつですが、見
れて成長を感じることもできました。一人一人が大きな声で明るく自身を
持っている姿を見て感動しました。そんな表情を日頃から作ってくれてる
先生方にも感謝です。楽しい時間をありがとうございました。

全校児童の発表が見られて良かったです。子供たちの衣装作りありが
とうございました。

１年生の時に比べ、演技や表現の幅がぐーんと上がり、すたあ学年の
成長を感じることができた発表会でした。

大きな声で台詞を言ったり、ダンスを覚え、ちゃんと発表しているところ
が素晴らしかったです。

1 、2年生とは思えないほど立派な立ちい振る舞いで感激しました。一
人一人が自分の役をしっかり務め、素晴らしい発表でした。６年生は廊下
ですれ違った時に元気よく挨拶してくれました。さすが６年生！と思いまし
た。

おどりもよかったと思います。感動したと思います。

１、２年合同ということでどんな出し物になるか気になっておりました
が、どちらの学年も声量があり見応えのある内容でした。低学年ながら
皆がしっかり自分の役になりきっていて、指導が行き届いていると感じました。たくさん楽しませていた
だきました。ありがとうございました。

祝 150周年おめでとうございます。一人一人がうまく大きな声でセリフが言えていました。後ろまで
声が聞こえました。

150周年おめでとうございます。私も卒業生として感慨深いものがあります。今年の学習発表会で
すが、学年合同で少しびっくりしましたが、子どもたちは元気に演技していたと思います。来年は単一
学年での発表を見たいです。

大きな声でセリフを言えていて、最後のダンスもとてもよく踊れていたのですばらしかったです。見て
いて楽しかったです。みんなの頑張りと先生方の指導のおかげだと思います。お疲れ様とありがとうご
ざいました。来年は各学年ごとの発表会になることを期待します。

皆一生懸命にダンスや劇をしていて感動しました。曲のチョイスもさすがです！！

３年生 学習発表会 保護者の皆様の感想紹介

皆の元気なダンスや演奏を見て、頑張って練習したんだなと感心しました。朗読もはきはきとした声
で感動しました。

まずは学習発表会お疲れ様でした。今回は２学年合同の発表ということもあり、４年生が上手に３年
生を引っ張り、３年生は４年生に頼ってばっかりでなく、自分たちの発表という自覚を持ってやっていた
と感じました。四ツ屋小の生徒らしく、みんな仲良くとてもいい発表でした。

例年と違って3、4年合同でしたが、そのおかげもあって、厚みのある歌声と合奏に心が躍りました。
楽しい時間でした。



式典を待つ間、ゆりの木ホールで子どもたちの作品を見ることができてありがたかったです。 3 、4年生が
一緒になっての発表ということで、いつもより人数が多い分、歌や合奏、ダンスの迫力が増し、とてもよかったと
思います。一人一人大きな声で詩を読んだり、学年の違う子ども同士で顔を見合わせてニコニコしながら踊っ
ている姿を見て感動しました。先生方、毎日の準備ご指導大変ありがとうございます。

久々に各学年の発表を見ることが出来たこと、コロナ前に戻ったようで嬉しかったです。 2学年一緒に頑張る
姿に感動しました。

ステージでしっかり自分のセリフが言えて、リコーダーもずっと家で口ずさんで練習して、今まで頑張っていた
のを見ていたので、発表会の時、笑顔でできていたので、喜んで家族全員で見ていました。

150周年ということで、昔のアルバムなどが展示されていて、小さい頃のお父さんやおばさんの写真も見るこ
とができました。発表は、３年４年合同ということもあり、とても迫力があり、元気で楽しめました。どの学年も仲の
良さが伝わる良い発表でした。

日々練習を頑張っていた群読の成果を見ることができて感動しました。日々見ることができない合奏や4年生
とのダンスなど、低学年の時とはまた違う目線で成長を感じ取ることができました。

今回3、4年生が合同で歌や演奏、踊りを行ない、迫力のある発表会だったと思います。息子が将来の夢を発
表しましたが、ジーンときました。これからも目標を持って学校生活を過ごしてもらえたらと思いました。先生方も
準備ご苦労様でした。

150周年おめでとうございます。今年は特別な発表会でしたが、一人一人堂々とした声で、ハキハキとしてい
て、とても聞きやすい発表でした。ダンスに合奏と「楽しい学校」がとてもよく伝わりました。ありがとうございまし
た。

また、学習発表会に行きたいと思いました。感動しました。

１、２年生3、4年生、 5 、6年生の学習発表会でしたが、これはこれでありか
なあと感動しました。また、保護者の方も前後の移動がスムーズで気持ちよかっ
たです。とても良い発表会でした。

3、4年生合同の発表は初めてでしたが、２学年力を合わせた発表に感動しま
した。ダンスがとてもかわいかったです。合奏もとても上手でした。

あんなに大勢の前では初めてでしたが、 大きな声も聞かせてくれ、鍵盤ハー
モニカも鍵盤を見ずに吹けていて驚きました。年々立派になっていく姿に感動で
す。ありがとうございました。

150周年おめでとうございます。いつもとは少し違う形の学習発表会でした
が、どの学年も150周年らしい愛のこもった発表となっていたと思います。ゆりの
木ホールの展示では、アルバムもあり、上の子（現19歳）の小学校時の写真もあ
り、懐かしさもありました。四ツ屋まつりのスカイランタン＆花火もとってもステキで
した。子ども達にとっても素敵な思い出になったと思います。ありがとうございまし
♡た

今年は小学校創立記念と四ツ屋まつり１５周年ということで、様々な催しがあり、とても楽しく過ごせました。夜
のスカイランタンからの花火はとてもきれいでした。子どもたちの忘れられない思い出になりました！

150周年ということで、久しぶりに入れ替えなしの学習発表会と学年の発表を見ることができてとても楽しか
ったです。短時間ではありましたが、合奏、ダンス、群読といろいろな演目を楽しむことができました。初めて大人
数の方々の前での発表でしたが、毎日練習していた成果が出せて良かったと思います。

いつもと違った形の発表会ということで、どんな発表会になるのか、とても楽しみにしていました。体育館の後
ろの方で見ていましたが、一人一人の声がしっかりと聞こえ大きな声で堂々と発表していて、とても素晴らしかっ
たです。歌も演奏もダンスも暗唱もみんな楽しそうに発表していて、見ている側も楽しくなりました。皆さんとても
立派でした。来年も楽しみです。

他の学年との合同発表もとても素晴らしかった。「ゆりの木の友よ」を全校の皆が歌ってくれたことにとても感
動しました。

いつもとは違う形での学習発表会でしたが、見ごたえのある発表会で楽しく見ることができました。ありがとう
ございました。

入学してから、あんなにたくさんの人の前で発表したのも初めてなのに、昨年よりも色んな面でレベルUPして
いて、成長のスピードに驚きました。人数が多かった分、合わせるのも大変だったと思います。これからも一人一
人、そしてみんなと力を合わせて、いろいろなことに挑戦して、 150周年からの新しい歴史を刻んでいってほし
いです！

2学年一緒の大人数での発表でしたが、一人一人自分の役割をしっかり務めていて素晴らしかったです。詩
の発表感動しました。迫力があり人数以上の力強さを感じました。


